

Neue Chefärztin in der Inneren Medizin/Nephrologie

Zum 01.02.2022 bekommt die Abteilung Innere Medizin/Nephrologie am Klinikum Hann. Münden eine neue Chefärztin. Frau Prof. Dr. med. Ute Eisenberger übernimmt die Stelle von Prof. Dr. med. Thorsten Feldkamp.

Frau Prof. Dr. med. Ute Eisenberger ist Fachärztin für Innere Medizin und Nephrologie mit der Zusatzbezeichnung der Transplantationsmedizin. Studiert hat sie an der Medizinischen Hochschule Hannover wo sie in 1994 auch promovierte. In 2010 habilitierte sie sich thematisch zur Nierentransplantation an der Universität Bern, 2017 erfolgte die Ernennung zur Professorin über die medizinische Fakultät der Universität Duisburg-Essen, wo sie zuletzt den Bereich Nierentransplantation leitete und zahlreiche Publikationen mit diesem Themenschwerpunkt veröffentlichte. Ihre Schwerpunkte liegen neben der Transplantation im Bereich der Autoimmunerkrankungen und der Dialyse. Sie ist außerdem im Vorstand der Deutschen Transplantationsgesellschaft aktiv und engagiert sich für die Weiterbildung.

Seit dem 01.02.2022 ist sie als Chefärztin der Nephrologie am Klinikum Hann. Münden tätig. „Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe in Hann. Münden. Vor allem im Bereich der Nierentransplantationen ist Hann. Münden deutschlandweit bekannt, nun darf ich diesen erfolgreichen Teil der Klinik zum Wohle der Patienten weiterentwickeln“, so Eisenberger.

„Wir danken Prof. Dr. med. Feldkamp für seine hervorragende Arbeit und wünschen ihm alles Gute. Gleichzeitig freuen wir uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Frau Prof. Dr. med. Ute Eisenberger“, so Dr. Niklas Cruse, Geschäftsführer des Klinikum Hann. Münden.